

La chorale du Train Bleu

Comment est née notre chorale ?

Tout simplement du constat il y a 4 à 5 ans que nos cérémonies religieuses seraient plus entraînantes pour l'assemblée si elles étaient chantées et animées par une équipe de BH motivés et ayant la fibre musicale. Même si les débuts n'ont pas été très faciles surtout en matière de disponibilité et donc de présence aux répétitions, (car chacun sait qu'en particulier les retraités ont des agendas de ministres), petit à petit nous avons réussi à constituer un noyau fidèle de choristes qui se sentent bien impliqués dans ce service. Nous comptons maintenant un effectif d'environ 15 personnes qui, malgré le peu de répétitions, nous permet néanmoins d'animer nos messes avec des chants modernes régulièrement renouvelés et mélodieux. Bien sûr tout n'est pas parfait, nous ne sommes pas des professionnels ; les départs des chants et leur synchronisation avec le synthétiseur en particulier ont besoin d'être encore travaillés, les timbres de voix nécessitent encore de s'affirmer...surtout lorsque des répétitions ont été manquées... Bref il y a toujours du travail en perspective et l'équipe semble bien motivée pour y faire face.

Merci à Marie Annick Delannoy qui depuis quelque temps a accepté de jouer le rôle de chef de chœur pour mettre notre chorale au diapason avec l'assemblée...

Nous sollicitons toujours des recrues pour venir nous renforcer aussi bien sur le plan vocal qu'instrumental. Plus nous serons nombreux, plus nous pourrons combler rapidement nos lacunes et agir efficacement auprès de celles et ceux que nous voulons animer.

Si certains BH souhaitent nous rejoindre qu'ils n'hésitent pas à contacter un des choristes de l'équipe dont le nom est indiqué ci-après.

Indépendamment des chants sacrés nous avons dans notre répertoire des chants populaires que lors du pèlerinage à Lourdes nous avons l'habitude d'interpréter dans le train pour nos pèlerins accompagnés. Dans nos projets nous envisageons d'accroître ce répertoire de chansons profanes afin que nous puissions un jour organiser un karaoké avec nos BH, seniors et quelques pèlerins accompagnés au cours d'une matinée dans l'année. A étudier !

Gérard Mortier, Responsable de la chorale du Train Bleu.



N.B. L'équipe des choristes du Train Bleu est composée aujourd'hui de :

Marie Annick Delannoy, Geneviève Blanchard, Hervé Delvas, Colette Nepper, Marie-Jo Couvreur, Joëlle Destombes, Thérèse Boyaval, Bernadette Wibaux, Christine Dermaux, Louis Six, Claude Terrier, Anne Marie Motte, Françoise Bedel, Jean Marie Michaux, Gérard Mortier.

Les répétitions (environ 4 à 5 par an) se déroulent habituellement chez Jean Marie Michaux, 44 rue de Paris à Tourcoing de 18h à 20 h.